

BUENOS AIRES, PENÍNSULA DE VALDÉS, EL CALAFATE Y USHUAIA

Argentina | 11 días - 10 noches | A-BPEU



01 BUENOS AIRES

Llegada al aeropuerto y traslado al hotel. Alojamiento.

02 BUENOS AIRES (Visita Ciudad, Cena y Show de Tangos)

Desayuno. Por la mañana visita de la ciudad en la que se apreciará el edificio del Congreso Nacional, la Plaza de Mayo con la Casa de Gobierno, la Catedral Metropolitana, el Cabildo, la Avenida 9 de Julio con el Obelisco y el Teatro Colón, los tradicionales barrios de San Telmo y la Boca (parada), el área residencial de Palermo, con el Zoológico, el Parque y el Planetario y La Recoleta, uno de los sectores más elegantes de la ciudad. Por último la nueva área de Puerto Madero, ubicada a orillas del río en un paisaje urbano y diferente con una amplia oferta gastronómica. El recorrido finaliza en Puerto Madero o frente a Galerías Pacífico, frente a la calle peatonal Florida. Tarde libre. Por la noche traslado a un elegante sitio para **cenar** (vino incluido) y disfrutar de un show de tangos. Regreso al hotel.

Nota: En categoría Lujo, se incluye la cena (a la carta) y Show de Michelángelo, el mejor de la ciudad (michelangeloweb.com)

03 BUENOS AIRES - PUERTO MADRYN

Desayuno. Traslado al Aeroparque para salir en vuelo (pasaje no incluido) con destino a Puerto Madryn, puerta de entrada a la Península de Valdés. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento y resto del día libre.

04 PUERTO MADRYN (Península Valdés)

Desayuno. Por la mañana temprano, salida a la Península Valdés (entrada incluida). Se sigue hasta llegar al Istmo Ameghino donde tendremos una parada en el Centro de Interpretación. Continuación hacia Puerto Pirámides donde opcionalmente (entre junio y diciembre) podrá realizar un paseo náutico cuyo atractivo principal es el avistaje de Ballenas Francas. Visita a la lobería de Punta Pirámides. Se prosigue hacia Caleta Valdés con tiempo libre para almorzar (no incluido). Luego podrá ver un asentamiento de elefantes marinos, seguido de un paseo por una pingüinera en formación, donde (entre septiembre y abril) tendrá la oportunidad de ver algunos ejemplares de la especie "Magallanes" desde lo alto



de un acantilado. Se observa la fauna terrestre característica de la zona (maras, choiques, guanacos, piches) y diferentes aves. En caso de no haber podido hacer la navegación de avistaje en horas de la mañana por causa del viento, se hará un nuevo intento en Puerto Pirámides. Regreso a Puerto Madryn al final de la tarde.

Nota: De septiembre a abril se puede agregar 1 noche en Puerto Madryn y hacer una excursión de día entero a Trelew y Pingüinera de Punta Tombo. En el caso de que el vuelo de salida de Puerto Madryn sea al final de la tarde, no es necesaria la noche para adicionar esta excursión.

05 PUERTO MADRYN - EL CALAFATE

Desayuno. Traslado al aeropuerto para salir en vuelo (pasaje no incluido) con destino a El Calafate, en la Provincia de Santa Cruz, junto al Parque Nacional Los Glaciares. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento y resto del día libre. Opcionalmente se podrá asistir a una cena y demostración de esquila.

06 EL CALAFATE (Glaciar Perito Moreno)

Desayuno. Salida hacia el Parque Nacional Los Glaciares (entrada incluida), Patrimonio Mundial de la Humanidad, en el reino de los hielos continentales, siendo el Perito Moreno el más imponente. Desde el mirador se verá el continuo e inolvidable espectáculo del desprendimiento de los hielos. Opcionalmente, y dependiendo de las condiciones climáticas, se podrá hacer un Safari Náutico fotográfico de una hora para recorrer la pared sur del Glaciar, con imponentes vistas de las moles de hielo que se desprenden. Regreso al hotel.

07 EL CALAFATE - USHUAIA

Desayuno. Traslado al aeropuerto para salir en vuelo (pasaje no incluido) con destino a Ushuaia, la ciudad más austral del mundo. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento y resto del día libre.

08 USHUAIA (Parque Nacional Tierra del Fuego)

Desayuno. Por la mañana visita al Parque Nacional Tierra del Fuego (entrada incluida), para contemplar el área natural protegida más austral de Argentina. La flora local compuesta por lengas, guindos, ñires y diferentes especies de arbustos y flores que alcanzan una gran altura y que se vuelven verdaderamente bellos durante el invierno. La fauna está representada tanto por especies nativas como por algunas foráneas, como por ejemplo el zorro colorado, castor, conejo y diferentes especies de pájaros. Visita de la maravillosa Bahía Ensenada. Breve caminata por la orilla del Lago Roca para observar a los castoreras y continuación hacia la Bahía Lapataia, ubicada al final de la Ruta Panamericana. Finalmente, aquí se sentirá en el "Fin del Mundo". Tarde libre.

09 USHUAIA - BUENOS AIRES

Desayuno. Tiempo libre (si el vuelo sale en la tarde se podrá hacer una excursión opcional para conocer los lagos Escondido y Fagnano). Traslado al aeropuerto para salir en vuelo (pasaje no incluido) de regreso a Buenos Aires. Llegada al Aeroparque y traslado al hotel. Alojamiento.



10 BUENOS AIRES

Desayuno. Día libre para hacer compras o para disfrutar de la vida cultural de la ciudad, con sus numerosos museos, salas de exposiciones y conferencias, galerías de arte, cines y teatros.

11 BUENOS AIRES

Desayuno. Traslado al aeropuerto. Fin del programa.

FECHAS DE SALIDA

Diariamente

EI PROGRAMA INCLUYE

- Alojamiento en hoteles de la categoría que se elija.
- Impuestos de alojamiento.
- Desayuno en el hotel diariamente.
- Traslados aeropuerto/hotel/aeropuerto.
- Medio día de visita a la ciudad de Buenos Aires.
- Excursión de día entero al Glaciar Perito Moreno.
- Excursión de medio día al Parque Tierra del Fuego.
- Entradas al Parque Nacional Los Glaciares, Parque Nacional Tierra del Fuego y a la Reserva Península Valdés.
- Cena y show de tangos en Buenos Aires.
- Manejo de una maleta por persona.

PRECIOS POR PERSONA EN DOLARES

Para cotizar presione aquí

El sistema desplegará varias opciones, según categorías de hoteles. Si al reservar, no hubiese cupo en alguno de los hoteles de la categoría elegida, se ofrecerá el que más se aproxime

